



F Foto del día

ROBO DE CABLES LLEGÓ A 1.200 CASOS Y AFECTÓ A MÁS DE 540 MIL CLIENTES EN 2024

El robo de cables eléctricos se consolidó en 2024 como una de las principales amenazas para la continuidad del suministro eléctrico para los hogares chilenos. De acuerdo con datos de Empresas Eléctricas AG., durante el año pasado se registraron casi 1.200 casos de robo de conductores eléctricos a nivel nacional, los que provocaron interrupciones de suministro a más de 541 mil clientes en todo el país.

